
Aos treze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, às oito horas, tendo por local 

o Centro Comunitário do Bairro Santa Luzia, localizado na Rua Luís Eurico Tejera Lisboa, n.º 

64, bairro Santa Luzia, neste Município de Criciúma (SC), reuniram-se membros do 

Consultran Engenharia, técnicos e representantes da Prefeitura de Criciúma (SC) e demais 

integrantes da população deste Município, cuja lista de presença integra a presente ata, de 

conformidade com o que preceitua a Lei Complementar n.º 095/2012 (Plano Diretor 

Participativo de Criciúma (SC), com o objetivo de participar na Oficina de Trabalho n.º 04, 

que visa apresentar o diagnóstico e prognóstico dos levantamentos realizados e coletar 

opiniões e sugestões dos moradores locais referentes a questões que abrangem o Plano de 

Mobilidade Urbana deste Município, que deliberaram o abaixo transcrito. Fez uso da palavra 

o Engenheiro Emerson Dias Gonçalves, diretor do Consultran Engenharia, quando na 

oportunidade saldou os presentes, agradeceu a presença de todos os envolvidos, dando em 

seguida início aos trabalho de apresentação do Plano de Mobilidade Urbana do Município de 

Criciúma, com enfoque pormenorizado aos seus aspectos de diagnóstico e prognóstico. Uma 

vez finalizada a explanação acima mencionada, o engenheiro diretor do Consultran 

Engenharia colocou a disposição de todos o QR Code onde encontra-se disponibilizado à 

população em geral, ferramenta para a coleta de sugestões envolvendo este Plano de 

Mobilidade Urbana.O Presidente da Câmara de Vereadores, presente ao evento, teceu críticas 

a ausência ou a mínima divulgação das Oficinas, tanto junto ao Poder Legislativo, igualmente 

junto à população, atribuindo a este fato a baixa participação e colaboração no incremento do 

Plano de Mobilidade  Urbana, perdendo assim o sentido e a finalidade proposta desse 

encontro. Ao exposto pelo representante da Câmara de Vereadores, manifestou-se o 

representante do Consultran Engenharia, onde ressaltou que o quesito envolvendo a referida 

divulgação não coube a este órgão consultivo. Ainda acerca deste tema, fez uso da palavra a 

representante do Poder Executivo, que informou que o corpo técnico da Prefeitura, efetivou 

satisfatoriamente sua participação no processo, atribuindo esta eventual falha ao 

Departamento de Comunicação da Prefeitura. Dando continuidade a apresentação, os 

participantes se manifestaram acerca de alguns tópicos incentivadores disponibilizados pelo 

Consultran Engenharia conforme ora relatado. Bicicletas: 1.  Ressaltou-se a extrema urgência 

na implantação de ciclovias interligadas, propiciando assim maior segurança aos ciclistas, 

uma vez a existência de grande concentração de moradores provenientes da edificação de 

diversos condomínios na região do Bairro Santa Luzia. 2. Implantação de uma Política de 

Gestão voltada ao incentivo do uso da bicicleta no cotidiano da população, utilizando para 

este fim campanhas publicitárias educacionais com enfoque nos benefícios dessa prática para 

a saúde, transformação deste hábito como um meio de transporte salutar ao meio ambiente, 

entre outras vantagens.Nada mais tendo a tratar, o engenheiro Emerson agradeceu a presença 

dos participantes, dos responsáveis pelo espaço cedido na realização desta Oficina. Reiterou 

elogios á equipe técnica integrante da Prefeitura de Criciúma pelo apoio e engajamento no 

trabalho apresentado, dando por encerrada a presente Oficina. Para tanto restou lavrada a 

presente ata, que segue acompanhada da lista de assinatura dos membros presentes, parte 

integrante do presente documento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 


